
  

圏域名 北播磨圏域 

日 時 令和元年 11 月１日（金） 14:00～15:00 

場 所 社総合庁舎 別館４階会議室 

議 長 小野市・加東市医師会長 西山 敬吾 氏 

出席者 計 32 名（委員 23 名、代理９名、欠席０名） 

議事次第 

概 要 

１ 兵庫県外来医療計画について 

２ 兵庫県医師確保計画について 

３ 公立公的病院の診療機能検証について 

４ 圏域における公立公的病院の病床機能転換について 

５ その他 

内 容 

 

１ 兵庫県外来医療計画について  

県医務課から説明 

２ 兵庫県医師確保計画について  

県医務課から説明 

３ 公立公的病院の診療機能検証について  

県医務課から説明 

 

１～３について質疑応答 

→ 特に意見なし 

 

４ 圏域における公立公的病院の病床機能転換について  

（１）多可赤十字病院 

○事務局から説明 

一般病床４床を療養病床に転換したい旨、過剰病床機能への転換

となることから協議 

○病院から説明 

回復リハビリ病床４床を療養病床へ転換。圏域北部には療養病床

がなく、療養病床の需要に対応できない状況であり、患者を断っ

ている。断った患者は南部に入院している。 

  質疑応答 

→ 事実確認を行い、特にその他意見なし 

採決 

→ 挙手による賛成者多数で転換を承認 

 

（２）市立加西病院 

○病院から説明 

病院が耐震基準を満たさず、今後の対応について検討が必要であ

り、来年度までに病床数や病床機能を含め、具体的な検討を進め

たい。 

○質疑応答 



→ 特に意見なし 

 

協議が

調った

事項 

多可赤十字病院の病床機能転換について承認を得た。 

次回以降の予定 未定 

 


